

Kontinuität und klare Ziele:

Stefan Kokkes ist neuer Geschäftsführer des IBA

Stefan Kokkes ist neuer Geschäftsführer des Industrieverbands Büro und Arbeitswelt / Der Management-Experte folgt auf Thomas Jünger, der sich in den Ruhestand verabschiedete / Nahtloser Übergang mit eingespieltem Team / Im Fokus stehen Digitalisierungsprojekte, Nachhaltigkeit und die Weiterentwicklung der Orgatec



*Stefan Kokkes übernimmt am 1. Juli 2024 die Geschäftsführung des Industrieverbands Büro und Arbeitswelt. Der Management-Experte ist seit 2017 für den Verband tätig.
Bild: IBA*

Wiesbaden, 1. Juli 2024 –Stefan Kokkes (53) übernimmt am 1. Juli 2024 die Geschäftsführung des Industrieverbands Büro und Arbeitswelt (IBA). Er folgt auf Thomas Jünger (67), der diese Position fast 18 Jahre innehatte. Mit der neuen Leitung der Verbandsgeschäftsstelle setzen die Vorstände und Mitglieder des IBA gleichermaßen auf Kontinuität wie auf eine Ausweitung der Tätigkeitsfelder.

Stefan Kokkes übernimmt die neue Aufgabe zusätzlich zu seiner bisherigen Position als Geschäftsführer der Office Service GmbH. Die 100-prozentige Tochter des Verbands ist

für die Planung und Umsetzung der Verbandsprojekte mit Außenwirkung zuständig. „Wir freuen uns, dass wir Stefan Kokkes auch für die Geschäftsführung des IBA gewinnen konnten. Damit ist eine nahtlose Weiterführung der überaus erfolgreichen Zeit des IBA unter Leitung von Thomas Jünger sichergestellt. Gleichzeitig haben wir mit Stefan Kokkes einen kreativen Kopf, der die interessante Aufgabe in bewegten Zeiten übernimmt. Die Arbeitswelt befindet sich in einem fundamentalen Wandel, in dem unserer Branche eine tragende Rolle zukommt“, erklärt Helmut Link, Vorsitzender des IBA.

Zu den wichtigsten Projekten für die kommenden Jahre gehört der Ausbau der Digitalisierungsprojekte einschließlich des Ausbaus des verbandseigenen OFML-Datenstandards. Weitere Aufgaben für den neuen Geschäftsführer und das bewährte Team der IBA-Geschäftsstelle liegen im Bereich der Nachhaltigkeit sowie in Zusammenarbeit mit der Koelnmesse in der Weiterentwicklung der Orgatec. Für diese Aufgabenstellungen bringt der neue Geschäftsführer des IBA hervorragende Voraussetzungen mit. Nach einem MBA an der renommierten Esade Business School in Barcelona war der in Düsseldorf geborene Holländer zunächst in Spanien und Deutschland in verschiedenen Positionen in Genossenschaften und Messengesellschaften tätig, zuletzt als Director Orgatec bei der Koelnmesse, ehe er 2017 zum IBA nach Wiesbaden wechselte. „Ich danke den Mitgliedern des Verbands und dem IBA-Vorstand für das mir entgegengebrachte Vertrauen und freue mich darauf, den eingeschlagenen Weg gemeinsam mit meinen Kolleginnen und Kollegen vorantreiben zu können“, betont Stefan Kokkes.

Der erste Meilenstein seiner neuen Tätigkeit wird die Orgatec 2024 sein. Vom 22. bis 25. Oktober findet als Novum innerhalb der internationalen Leitmesse für neues Arbeiten das „Wherever Whenever – Work Culture Festival“ statt. Mit dem neuen Format setzen Aussteller, Verband und Messengesellschaft gemeinsam Zeichen für eine neue Arbeitskultur.

Weiterführende Infos:

www.iba.online

Weiteres Bildmaterial:



Stefan Kokkes (rechts), seit dem 1. Juli 2024 Geschäftsführer des Industrieverbands Büro und Arbeitswelt, bei der Verabschiedung seines Vorgängers Thomas Jünger (links) am 27. Juni 2024 auf Schloss Johannisberg, Rheingau. Bild: IBA

Kontakt:

Barbara Schwaibold
Pressesprecherin

Industrieverband Büro und Arbeitswelt e. V.
Bierstadter Straße 39
65189 Wiesbaden
+49 (0)611 1736-25
presse@iba.online

www.iba.online
www.mynewsdesk.de/de/iba-germany